

Thema: **„Das macht mir Spaß - Menschen mit Behinderung und ihre Hobby“**

Am 15.12.2016 um 10:00 Uhr war es soweit, die Ausstellung „Das macht mir Spaß - Menschen mit Behinderung und ihre Hobby“ wurde durch die Beiratsvorsitzende, dem Bürgermeister Herrn Sommer und die Vertreterin des Landkreises Frau Armenat stellvertretend für beeinträchtigte und behinderte Menschen in der Foyergalerie des Dominikanerklosters eröffnet. Der Saal war fast bis auf den letzten Platz gefüllt. Kulturell umrahmt wurde die Veranstaltung von dem neuen Schulchor der Lebensschule Uckermark.

Die Vorbereitungen zu diesem Tag laufen schon seit dem Frühjahr 2016 und waren sehr umfangreich, denn die ausgewählten Werke sind nur ein kleiner Querschnitt aus dem Wirken der Künstler.

Mit ihren Werken wollten die kleinen und großen Künstler vermitteln, was sie bewegt und wie sie ihre Freizeit gestalten. Die Ausstellungsstücke spiegeln das Selbstbewusstsein und die Freude der Teilnehmer wieder.

An der Ausstellung nehmen teil:

- die Wohnstätte „Friedrich Fröbel“
- die Halbinsel, Mühlmannstraße
- die Lebensschule Uckermark
- die Uckermärkischen Werkstätten
- die Max-Lindow-Schule Prenzlau

Davon kann man sich in der Foyergalerie des Dominikanerklosters bis zum 26.02.2017 noch überzeugen.

